
1.Formalia
1.1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und
Beschlussfähigkeit
Ordnungsgemäß eingeladen
1.2 Beschluss der Tagesordnung
Beschlossen, keine Widersprüche
1.3 Beschluss der Protokolle
Keine Protokolle zum beschließen

2. Wahlen
2.1 Wahl Beiratsmitglied CDO

Jonathan S. gewählt
13 Pro
4 Enthaltungen

2.2 Wahl Stellvertretung des Studierendenwerkes

Wahl zur Vertretung von Annemarie K.
Marie N. (71% | 12/17) 

Enthaltung (29% | 5/17) 

Wahl zur Vertretung von Lea F.

Florian W. (71% | 12/17) 
Enthaltung (29% | 5/17) 

3. Antrag zur Änderung der Beitragsordnung

Abstimmung:

Dafür (100% | 15/15) 
Dagegen (0% | 0/15) 

Enthaltung (0% | 0/15) 

Beitragsänderung angenommen

4. Berichte
4.1 Berichte der AStA-Mitglieder
4.2 Bericht der studentischen Senatsmitglieder
4.3 Bericht der Verwaltungsratsmitglieder

5. Sonstiges

Enna berichtet von der StuKO

* Unzufriedenheit über neues Universitätslogo



* Findungsprozess ist bei uns kaum angekommen
* Kritik an nicht mehr wahrnehmbaren Bezug zu Bremen
* Fehler: "Delle" im inneren "U"
* Eines der wichtigsten Probleme jetzt: Nutzungsmöglichkeiten, z.B. keine Kompromissbereitschaft
auf Hoodies drucken zu lassen und dabei den Schriftzug anzupassen, während das offizielle Uni-
Merchandise genau das tut.
* Die StuKO sieht die einstimmige Forderung der Vollversammlung vom StugA Informatik für eine
Informatik und Gesellschaft-Professur positiv. 

Enna berichtet vom Nutzer*innenbeirat des CDO
* Digitale Studierendenakte dauert (viel) länger
→ Einbezug der Studierenden ist mangelhaft

→ Göttingens Infrastruktur wurde besichtigt als Vorbild

→ Datenschutz ist derzeit sehr vage, viele Versprechungen in der Richtung

→ Studifreundlichkeit ist auch noch offen (Digitales Modulhandbuch) 
* BALLON barrierearme Serviceinfrastruktur verfügbar, z.B. für Untertitel in Lehrveranstaltungen 
stehen Mittel zur Verfügung
* Bald/Gerade wieder BremenFonds mit recht viel Geld für Infrastruktur
* Idee für ein Gremieninformationssystem z.B. für Einladungen und Protokolle
* Freut sich schon, dass in Zukunft mit Jonathan zwei Studierende dort vertreten sein werden. Jetzt 
stehen wir also beide für Anfragen und Meldungen zur Verfügung

Mensa-Preiserhöhung
Frage von Afa: Ist da schon was zur Verhinderung geplant?
→ Wird auf die nächste Sitzung verschoben und in die TO übernommen


